

CCOO reúne a 250 jueces, profesores universitarios y abogados laboristas para reflexionar sobre “La Relación Laboral en el Empleo Público”

Este jueves ha iniciado sus actividades en Albacete el Aula de Estudios Laborales y de Seguridad Social, creada por CCOO CLM y la UCLM en virtud del convenio de colaboración suscrito el pasado 12 de septiembre de 2013 entre ambas instituciones con la finalidad de convertirlo en un foro de ideas y proyectos que plasmen la cooperación entre la Universidad y el Sindicato.

Esta primera Jornada de Estudio, que se ha desarrollado en el Campus de Albacete, giró en torno a “La Relación Laboral en el Empleo Público”. Bajo la dirección del catedrático de Derecho del Trabajo Antonio Baylos Grau, que además actúa como director del Aula, intervinieron seis ponentes, entre los cuales se encuentran los magistrados del Tribunal Supremo Jordi Agustí y Fernando Salinas, y un magistrado el TSJ, además de cuatro especialistas en Derecho del Trabajo.

Al acto inaugural asistieron Javier López, secretario confederal de Formación de CCOO; Joaquín Aparicio, decano de la facultad de Relaciones Laborales de la UCLM; Paco de la Rosa, secretario general de CCOO en Albacete; y Carmen Juste, secretaria de la FSC Albacete.

Javier López resaltó el valor de esta iniciativa puesta en marcha por CCOO CLM y la Universidad regional, así como el esfuerzo del sindicato para crear espacios de debate y de reflexión. Este valor es mayor aún, según el secretario confederal de Formación, ante la necesidad de transformar el individualismo que impera en la sociedad actual mediante espacios de reflexión colectiva como este.

Por su parte, el Secretario General de CCOO en CLM, José Luis Gil, se dirigió a los intervinientes en la jornada poniendo de relieve la importancia para el sindicato de crear espacios comunes entre el mundo del trabajo y la universidad, y destacó la calidad



e importancia de esta jornada que, como primera actividad del Aula de Estudios Laborales CCOO-UCLM, inicia un fructífero periodo de colaboración académica y sindical en el campo del Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social.

Esta jornada ha contado con la participación de más de 250 asistentes, con una importante presencia de abogados laboristas, representantes sindicales en el sector público, jueces y profesores de Derecho del Trabajo en diversas universidades españolas.

El programa de la jornada aborda diversas problemáticas actuales en el campo de las relaciones laborales en el empleo público, tales como el acceso al mismo, las irregularidades en la contratación, singularidades propias, y otros aspectos como la movilidad funcional y geográfica, la suspensión de contratos y los despidos colectivos en el sector público. Por último, se abordaron los efectos laborales de la descentralización productiva en este sector.

CCOO CLM tiene previsto impulsar, bajo este formato de Aula de Estudios, cursos y jornadas formativas relacionadas con el derecho laboral y de la seguridad y otra serie de actividades formativas en la UCLM.

“Derechos laborales y colegiación del periodista”



La FSC CCOO-Cuenca y la Asociación provincial de la Prensa en colaboración con la Facultad de Periodismo celebraron el pasado viernes una jornada informativa y debate sobre “Derechos laborales y colegiación del periodista”.

El acto tuvo lugar en la Escuela Universitaria de Trabajo Social, abarrotada de alumnos de Periodismo y de profesionales del sector, y contó con las intervenciones del decano de la facultad, Antonio Laguna, Lidia Yanel, presidenta de la Federación regional de Asociaciones de Periodistas y de Carmen López, secretaria general de la FSC CCOO Castilla-La Mancha.

Las intervenciones y los debates, muy animados, se centraron en el trabajo de los profesionales del periodismo, el valor de la información en la democracia y el papel del sindicato en la defensa de los trabajadores de los medios de comunicación; así como el de los comités de empresa y de los consejos de redacción para garantizar una información de calidad e independiente, y para que se respeten y salvaguarden los derechos laborales de los periodistas.

La Asociación de la Prensa de Cuenca, la Facultad de Periodismo y CCOO se comprometieron a celebrar anualmente esta jornada.